

Goblog

Jelang Raker KONI, Ketua Thalib Kadir Rapatkan Barisan Pengurus Pasca Liburan

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.GOBLOG.CO.ID

May 13, 2022 - 09:09



BARRU- KONI Barru Periode 2021-2025 yang memasuki seratus hari kerja pertamanya, telah merampungkan draft Rencana Kerja Tahunan dan administrasi jelang Porprov Sulsel Oktober mendatang.

Ketua KONI Barru, Abdul Muttalib Kadir bersama jajarannya terlihat merapatkan barisan pasca libur lebaran, sembari menikmati suasana silaturahmi sambil mendiskusikan tindak lanjut program kegiatan, di Sekretariat KONI Barru, Jl. A.P. Pettarani, Barru, Kamis (12/5/2022).



"Alhamdulillah, Minal Aidzin Wal Faidzin, Maaf lahir dan batin, Semoga kita semua kembali fitrah dengan jiwa kemenangan setelah sebulan fokus beribadah, dan mari kembali mengurus olahraga, banyak agenda yang jadi komitmen bersama, semoga berkah," ungkap Ketua Thalib Kadir.

KONI merupakan Organisasi semi pemerintahan yang diatur khusus dalam regulasi Republik ini, dalam operasional organisasi ini tidak sepenuhnya dianggarkan oleh Daerah, sehingga harapan untuk swadaya masyarakat, baik oleh para dermawan maupun korporasi menjadi bagian yang disebutkan sebagai "Jiwa Patriotisme Olahraga".

"Harap untuk terus berkoordinasi dan komunikasikan dengan Pengurus Cabang Olahraga, biar semua rencana kerja mewedahi harapan dan tersusun rencana kerja bersama, bangun Sinergitas KONI dan Cabor untuk kekuatan Olahraga Barru kita," harap Ketua KONI yang hobby beternak ikan Nila ini.

Diketahui, konsolidasi internal KONI Barru menghasilkan agenda lanjutan berupa Rapat Kerja Pengurus KONI Barru Periode 2021-2025 yang rencananya digelar di Pulau Dutungan, pada akhir Bulan Mei ini.



Aktivitas olahraga di Daerah dalam waktu dekat dipastikan akan meningkat seiring dengan perkembangan Pandemi Covid-19 yang semakin terkandali oleh Program Vaksinasi, sekaligus menjelang Pekan Olahraga Provinsi Sulawesi Selatan (PorProv Sulsel) yang akan digelar akhir tahun di Sinjai-Bulukumba.

Olehnya, Draft Raker disusun dengan kompleks dan cermat agar dapat dilaksanakan oleh struktur KONI yang didesain ramping, dan diharapkan mampu mewadahi olahraga unggulan berprestasi secara efektif dan efisien.

(Ahkam/Humas KONI Barru)